
8 Pièces

236 m²

Réf. 3220I

975 000 €

Agde
Maison à vendre (34300)
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Secteur  Agde  -  3  km  à  pied  de  la  plage.  Au  coeur  de  la  nature,  au

calme  absolu.  Domaine  avec  piscine  sur  plus  de  3  Hectares  arborés

avec  prairies  et  enclos.  Chevaux,  ânes,  chèvres..  un  paradis  pour  les

amoureux de la nature et des animaux, à deux pas de la mer. Maison

d'habitation  principale  comprenant  en  rez-de-chaussée  un  salon,  une

salle à manger avec cuisine équipée, trois chambres, une salle d'eau. À

l'étage,  un  appartement  indépendant  possède  une  pièce  de  vie  avec

cuisine, trois chambres, une salle d'eau. Le domaine accueille plusieurs

logements insolites ; lodges, tentes berbères.. ...

Agde area -  3 km walk  from the beach.  In  the heart  of  nature,  in  absolute  calm.

Estate with swimming pool on over 3 hectares of wooded land with meadows and

paddocks. Horses, donkeys, goats... a paradise for nature and animal lovers, just a

stone's  throw from the  sea.  Main  house  comprising  first  floor:  living  room,  dining

room with fitted kitchen, three bedrooms, shower room. Upstairs,  an independent

apartment with a living room and kitchen, three bedrooms and a shower room. The

estate is home to several unusual accommodations

KRETZ FAMILY REAL ESTATE

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOURT

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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